

## **ABSTRAKSI**

### **ANALISIS PERSEPSI MAHASISWA AKUNTANSI TERHADAP FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PEMILIHAN KARIR SEBAGAI AKUNTAN PUBLIK**

[email: elennabunome22@gmail.com](mailto:elennabunome22@gmail.com)

PEMBIMBING I : DR. NITANIEL HENDRIK, M.Si

PEMBIMBING II : HERNY C FANGGIDAE, SE., M.Ak

NAMA : ELEN SUSAN NABUNOME

NIM : 20190209

FAKULTAS : EKONOMI

PROGRAM STUDI : AKUNTANSI

TAHUN PENULISAN : 2024

Penelitian ini berjudul : **Analisis Persepsi Mahasiswa Akuntansi Terhadap Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pemilihan Karir Sebagai Akuntan Publik (Studi Empiris Pada Mahasiswa ProgdI Akuntansi Universitas Kristen Artha Wacana Kupang)**

Pesatnya perkembangan dunia bisnis memberikan lapangan kerja yang sangat beragam untuk angkatan kerja. Salah satu yang tergolong dalam angkatan kerja adalah sarjana ekonomi khususnya dari jurusan akuntansi yang ingin menjadi seorang akuntan publik. Perkembangan pada dunia bisnis harus selalu direspon oleh sistem pendidikan akuntansi agar dapat menghasilkan sarjana akuntansi yang berkualitas dan siap pakai di dunia kerja. Pemilihan karir menjadi salah satu hal yang kompleks dan menyangkut tentang keputusan besar yang harus dipertimbangkan sebelum membuat keputusan, dimana untuk membuat keputusan menentukan karir bukanlah suatu hal yang mudah.

Secara umum sarjana akuntansi memiliki beberapa pilihan karir yang dapat ditempuh setelah lulus. Pertama, melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih

tinggi seperti pendidikan akademik jenjang strata 2. Kedua, melanjutkan pendidikan profesi untuk mendapatkan gelar akuntansi yang lebih tinggi. Ketiga, turun langsung ke dunia kerja, bisa menjadi wiraswasta dengan berdasarkan ilmu yang telah didapatkan di bangku perkuliahan atau bekerja sebagai seorang akuntan.

Karir merupakan proses seseorang dalam membangun pekerjaan atau merintis pekerjaan secara bertahap untuk mendapatkan hasil yang maksimal atau yang diharapkan seseorang dalam jangka waktu tertentu. Pemilihan karir yang tepat serta sesuai dengan minat dan bakat yang dimiliki seseorang merupakan tahap awal dalam pembentukan karir. Agar seseorang dapat memilih karir yang sesuai dengan apa yang diharapkan maka perlu mempertimbangkan faktor-faktor yang mempengaruhi pemilihan karirnya.

Akuntan Publik adalah seseorang yang telah memperoleh izin untuk memberikan jasa. Dimana akuntan publik merupakan pejabat publik ditentukan oleh profesi atau bidang pekerjaannya, dan kemudian diberi izin dari Menteri Keuangan untuk memberikan informasi kepada masyarakat umum. Akuntan publik adalah seseorang yang bekerja menyampaikan pesan melalui Kantor Pejabat Publik (KAP).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penghargaan finansial/ penghasilan, pertimbangan pasar kerja dan pengakuan profesional terhadap pemilihan karir sebagai akuntan publik pada mahasiswa aktif angkatan 2020 atau semester 8 Fakultas Ekonomi Jurusan Akuntansi yang mengambil jalur minat Keuangan pada Universitas Kristen Artha Wacana Kupang.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Teknik pengumpulan data berupa pembagian kuesiner berskala *likert*. Populasi penelitian ini adalah mahasiswa jurusan akuntansi yang mengambil jalur minat akuntansi keuangan angkatan 2020. Pemilihan sampel menggunakan teknik *simple random sampling* dan sampel sebanyak 74 responden dari total populasi sebanyak 90 orang. Analisis data dilakukan dengan metode analisis regresi linear berganda menggunakan program SPSS versi 29.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel penghargaan finansial/ penghasilan (X1) memiliki pengaruh positif tidak signifikan terhadap pemilihan karir sebagai akuntan publik pada mahasiswa Universitas Kristen Artha Wacana Kupang, variabel pertimbangan pasar kerja (X2) memiliki pengaruh positif tidak signifikan terhadap pemilihan karir sebagai akuntan publik pada mahasiswa Universitas Kristen Artha Wacana Kupang dan variabel pengakuan profesional (X3) memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap pemilihan karir sebagai akuntan publik pada mahasiswa Universitas Kristen Artha Wacana Kupang.

**Kata Kunci: Penghargaan Finansial/Penghasilan, Pertimbangan Pasar Kerja, Pengakuan Profesional dan Pemilihan Karir Sebagai Akuntan Publik.**